

# Être compagnons d'Hénoch

*Hénoch, âgé de 65 ans, engendra Metuchélah. Hénoch, après la naissance de Metuschélah **marcha avec Dieu** 300 ans; et il engendra des fils et des filles. Tous les jours d'Hénoch furent de 365 ans. Hénoch **marcha avec Dieu**; puis il ne fut plus, parce que Dieu le prit.*

Gn 5.21-22

## **Marcher avec Dieu... aujourd'hui !**

Tout homme peut être bon de temps en temps, faire plaisir à sa femme de temps en temps, sourire à ses enfants de temps en temps, donner quelques sous à un pauvre de temps en temps, accorder une "roue libre" à un ami ou même à un étranger de temps en temps, etc. De temps en temps !...

Mais, être bon tout le temps, être intègre à tout moment : c'est une autre affaire !

Réellement marcher avec Dieu aujourd'hui, de jour en jour : agir en tous points et en tout temps selon Ses standards, être fidèle dans les petites choses comme dans les grandes : quel défi !...

Dans le domaine de mes relations...

Parler avec amour avec tous dans mes conversations de tous les jours; tenir ma parole donnée, agir avec modération, sagesse et gentillesse...

Dans le domaine de mon argent...

Veiller à ne pas dépenser mon argent dans des futilités, mais à agir en personne responsable envers ma famille et à ne pas acheter tout ce qui me passe par la tête simplement pour me faire plaisir ou pour épater les autres... En investir le maximum possible dans le royaume de Dieu, pour l'avancement de son règne...

Dans le domaine de ma sexualité...

Être sexuellement fidèle à ma femme... en toutes circonstances...

Ne faire aucun compromis, ni dans mes paroles, ni dans mes regards, me tenant loin de la pornographie.

Garder mes pensées pures,... même les plus secrètes...

## **En tout et partout !**

Au travail...

Respecter mes heures de travail sans me laisser emporter par l'ambiance de nonchalance environnante, rejeter toute forme de fraude, toute expression de malhonnêteté, respecter mon patron et mes collègues de travail,...

À l'école...

Être un bon exemple pour mes camarades, écarter toute forme de tricherie mais m'appliquer dans toutes mes matières, ...

À l'église...

Ne pas y être simplement pour parader, pour "faire ma religion", mais m'efforcer d'être un bon exemple pour chacun. Persévérer dans la Parole, lue et méditée chaque jour. Adorer le Père en esprit et en vérité, manifestant un amour ardent pour mes frères et soeurs dans la foi, mettant mes talents au service du Seigneur... et des autres. Être libéral, hospitalier,...

À la maison...

Être un bon époux pour ma femme et un bon père pour mes enfants, un homme présent et serviable, vivant moi-même les standards que je veux inculquer aux autres... Instruisant et corrigeant mes enfants selon le Seigneur, avec grâce et vérité...

## Un compagnon d'Hénoch

*Hénoch, le 7è depuis Adam, a prophétisé, en ces termes: Voici, le Seigneur est venu avec ses saintes myriades, pour exercer un jugement contre tous, et pour faire rendre compte à tous les impies parmi eux de tous les actes d'impiété qu'ils ont commis et de toutes les paroles injurieuses qu'ont proférées contre lui des pécheurs impies. Ce sont des gens qui murmurent, qui se plaignent de leur sort, qui marchent selon leurs convoitises, qui ont à la bouche des paroles hautaines, qui admirent les personnes par motif d'intérêt...*

Jd 14-15

Un compagnon d'Hénoch est un homme qui s'efforce de marcher avec Dieu coûte que coûte... pour Lui être agréable dans toutes **ses** circonstances, au sein de **ses** responsabilités personnelles, conjugales et familiales, ecclésiales et professionnelles... prêt à être enlevé par le Seigneur de gloire, Jésus... qui revient bientôt.

À l'exemple d'Hénoch et à sa suite, il exerce un ministère **prophétique** au milieu de **sa** génération:

- annonçant le jugement de Dieu qui vient pour faire rendre compte à tous les impies de leurs actes d'impiété et de leurs paroles injurieuses proférées contre Lui;
- renonçant à murmurer, à se plaindre de son sort, à marcher selon ses convoitises, à admirer les gens par motif d'intérêt, à avoir à la bouche des paroles hautaines.

Jd 15-16

## Être compagnons d'Hénoch

En tout lieu, quand ils sont observés autant que lorsqu'ils sont seuls, ils n'ont d'autre préoccupation que de vivre selon les standards de Dieu, que de marcher avec Lui !...

Ils savent que ce n'est pas facile..., que ce n'est même pas possible par leurs seules forces !...

Pas plus que de marcher sur l'eau. Ils savent que leur "chair" est vendue au péché et que livrée à elle-même, elle ne peut que pécher... À moins qu'une force supérieure ne vienne contrecarrer cette loi du péché qui agit en eux,... à moins qu'**en fixant les yeux sur Jésus** qui les invite... ils marchent avec Lui en vainqueurs, en contrecarrant en eux la loi du péché.

Faibles, oui ils le sont. Vulnérables, oui ils en sont conscients. Mais, ils ne veulent pas trébucher.

Enrichis par leur communion intime et quotidienne avec Dieu,  
ils **marchent avec Lui**, encouragés par les uns, soutenant les autres,  
s'exhortant et veillant les uns sur les autres en toute charité :

Tels sont les compagnons d'Hénoch, des

**H**ommes **E**ngagés **N**ettement **O**béissants à **C**hrist

Que le Seigneur Jésus puisse trouver **plaisir** dans notre marche avec Lui  
et nous enlever pour être toujours avec Lui lors de Son prochain retour !

*À celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant Sa gloire irrépréhensibles et dans l'allégresse, à Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur, soient gloire, majesté, force et puissance, dès avant tous les temps, et maintenant, et dans tous les siècles! Amen!*

Jd 24-25

Richard Ouellette